
令和4年10月号
発行 六角地区地域づくり協議会設立準備委員会

問合せ 白石町役場総合戦略課 ☎0952-84-7132

第3回六角地区地域づくり住民参加ワークショップNews 令和4年10月号

第３回六角地区住民参加
ワークショップNEWS

六角地区地域づくり協議会設立準備委員会だより

令和4年度地域づくり協議会設立予定！！

2021年10月に第１回六角地区住民参加
ワークショップを開催して１年！みなさ
んの声でつくりあげてきた、六角地区地
域づくり協議会（仮）設立目前です。

3回にわたる住民参加ワークショップは、「地域の生活等に関
わる課題・問題を六角地区全体として捉え、六角地区に住んで
いる人、通っている人、関わっている人が一緒になって考え、
取り組んでいくことを目指して」話し合いを進めてきました。
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2021年4月に六角地区地域づくり協議会設立に向けた準備をス
タートさせ、コロナ禍や自然災害をみんなで乗り越えてきまし
た。2022年10月にようやく、六角地区が目指していく目標が
見え、それを実行していく仕組みができてきました。

六角地区地域づくり協議会
みんなで考え、みんなで話し、みんなで動かす

安心安全部会
みらい部会

設立まで
の予定

① 地域づくり協議会設立の最終段階として、規約を整えます。
② 区長会、公民館長会をはじめとする地域で活動されているみな

さんへ「六角地区地域づくり協議会」の説明会をいたします。
③ 地域住民のみなさんへの周知を行います。
④ 設立総会開催に向けた準備を行います。



若い世代の参画が減っていくと行
事の高齢化、存続が危ぶまれる

地域の役を引き受けても地域の人
の名前がわからない。人が減って
すぐに役が回って来る

継承よりも再構築

ゾーン30がなかなか守られない。守らな
い住民もいる

避難所、避難経路がはっきりしていない。
水害のリアル情報がほしい

高齢者が多くなり、心配。なかなか避難
しない

通学路が抜け道に使われている。通学
の安全を確保したい

子ども110番がどこにあるのか、そも

そも地域にあるのかもわからなくなっ
てきた

大人と子どものコミュニケーションが
少なく、どこの子なのかわからない

みんなで話した「何とかしたい、六角地区の現状ベスト３」
災害、交通安全、毎日
の暮らしで心配事が
いっぱい

学校に行くまでの
道って、けっこう
車が多いんだよ

このままじゃ、
祭りもつながり
も消える

☀ 避難情報と行動が充実した

☀ ゾーン30がみんなに知られたので、
速度を守った運転になった

☀ 普段からあいさつを交わすようになった

☀ 親が安心して子どもを任せられるとこ
ろが町中にある

☀ 地域ぐるみで祭りができて、子どもの
思い出づくりができた

☀ 次の世代に引き継げるよう、関係性の再
構築ができている

☀ 状況に応じた形態で行事が行われている

☀ 伝統や文化を伝える機会を設けて、楽し
く過ごせる時間になったみんなで話した「六角地区の未来の姿」
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部会

みらい
部会

六角地区の防災や安全
に関わること、子ども
が育つ環境、高齢の方
への支援をします

伝統・文化や、子ども
世代、おとな世代のつ
ながりを、もう一度考
えていきます
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